

TIR À L'ARC

Les jeunes archers de la première compagnie ont décroché plusieurs podiums Les archers albertvillois ont brillé lors de leur concours annuel en salle



Ce week-end, la première compagnie de tir à l'arc d'Albertville a organisé son concours annuel de tir à l'arc en salle. Tout a commencé le samedi après-midi avec une rencontre spécifique pour les débutants afin de les initier à la compétition avec des distances et tailles de cibles adaptées. 37 archers en herbe de plusieurs clubs se sont ainsi mesurés. Charles Oliphant termine troisième en

poussin ; Patrick Kosa-ivasca, troisième en niveau 3 ; Enzo Gerolimou, premier en niveau 2 ; Abderrahmane Atif deuxième et Florian Chevalier troisième en niveau 1. Et par équipe les jeunes Albertvillois terminent deuxièmes.

Le soir, ainsi que le dimanche après-midi, s'est déroulé le concours qualificatif avec 70 compétiteurs. Là aussi les archers de la compagnie sont montés sur plusieurs podiums. Pauline Jannot prend la première place en benjamine arc classique, Brigitte Jannot la première place en senior arc à poulies et Chantal Guibert troisième en vétéran arc nu.

Prochains concours pour les archers albertvillois, un tir nature le 1^{er} mai, un tir sur cibles 3D le 24 mai et un tir Beursault-Fita-fédéral le 14 juin.